



志士

市政報告
第2号
発行
なつの元志後援会
射水市北野1558-14
TEL (0766) 52-6316
FAX (0766) 52-6317
平成24年11月1日

庁舎問題については、就任以降、何とか分庁舎方式を継続していく方策は無いのか、経費のかからない方法について様々な検討を行ってきました。また、議会や多くの市民からも意見を頂戴しそれらを総合的に検討した結果、現在の大島庁舎を暫定使用し、布目庁舎を併用して二つの庁舎に収まらない職員三百人規模の最少限の庁舎を大島中央公園の隣接地

的に取り組んでいます。
三年生までの医療費無料化を実施。窓口サービスは、日曜日の午前中と水曜日の夜間に大島庁舎で実施しています。その他、福祉入浴券の発行や、職員研修制度の充実を図っております。こうした施策を支える財源の確保として、市長給与の三割カットを実施し、無駄を省く行財政改革に職員を挙げて積極的に取り組んでいます。

秋も深まり、木々の紅葉が秋空に映える季節を迎え、皆様方には、お元気で過ごしてのこととお慶びを申し上げます。日頃は、市勢発展・並びに私の政治活動にご支援・ご協力いただき、心から感謝申し上げます。

市長に就任以来早いもので三年が過ぎようとしております。この間、国政の混乱や世界経済の混乱、東日本大震災と私たちを取り巻く環境も目まぐるしく変化してまいりました。私も市長として、射水市にとって、市民にとって何が必要かを常に念頭に置きながら、市政に取り組んできました。

市政報告

に整備する方法としました。

従来あった統合庁舎建設計画と比較しても、約二十億円の経費削減が実現できることや、大規模災害時に市民を守るための機能を庁舎の整備に盛り込むなど、大きな成果があるものと考えます。今後も計画に沿って庁舎整備を進め、平成二十七年年度中の開庁に向けて取り組んでまいります。

先般、九月二十三日に新湊大橋が開通しました。今後の観光振興に大きな推進力になるものと考えます。また、伏木富山港の物流機能の強化も図られ、地域経済活性化の起爆剤となると考えます。

九月二十四日には、太閤山ランド東側県有地に大きなコロシアムセンターの誘致が決定しました。企業誘致により、将来的には千五百人の雇用が見込まれ、事業所内保育所も併設されるなど、女性の更なる雇用創出を生むものと期待しています。

北陸新幹線が平成二十六年度内には金沢まで開業するなど、今、射水市は将来に向け大きく飛躍するための様々な基盤が整いつつあります。この追い風を逃すことなく、射水市の輝かしい未来に向け、全力で取り組んでまいり所存であります。

皆様方には、今後ともご指導・ご鞭撻賜りますよう、宜しくお願いし、ご健勝ご多幸を心からお祈りして結びとします。

射水市長

夏野元志



いみず志士の会・なつの元志後援会

会員
募集中!

なつの元志の政策・姿勢にご賛同いただける
いみずの皆様のご支援をよろしくお願い申し上げます。

ご入会をご希望の方は、FAXまたはホームページからお申し込みください。

いみず志士の会 FAX:0766-52-6317 まで

●「いみず志士の会入会申し込み」と記入の上、お名前・住所・電話番号を明記しFAXでお送りください。

なつの元志後援会 <http://www.motoshi-n.jp/>

●なつの元志ホームページの「後援会」専用フォームから、お申し込みいただけます。

住みよい郷土をつくるために



なつの元志後援会の会長に 水元陸雄氏が選任されました

去る8月17日 第一イン新湊で開催されたなつの元志後援会役員総会で、故田所稔会長の後任に水元陸雄氏が選任されました。



なつの元志後援会 会長
水元 陸雄

このたび、亡くなられました田所稔氏の後を受けて「なつの元志後援会」の会長を仰せつかった水元陸雄です。微力ながら二所懸命務める所存ですので、よろしくお願い申し上げます。

「みえる・わかる・わかり合える」行政運営を旗印に市長に就任されて明るい未来を拓く「射水」を創るため奮闘されて三年になります。

私と元志さんとの出会いは平成十五年の県議選に初出馬を決意された時です。

初対面ながら礼儀正しい挨拶をする好青年でした。私はその時、政治家として大成する人物だと確信しました。

かつて無いほど政治が大きくうねる今、市長としてしっかりと軸足を定め、市民の皆様の声を聞き、そして行動し、より良い射水市を築くために邁進する夏野市長をサポートしていきたいと思っております。

後援会の皆様方には温かいご支援・ご協力をお願い申し上げます。ご挨拶と致します。

いみず志士の会の会長に 牧田和樹氏が選任されました

去る8月17日 第一イン新湊で開催されたいみず志士の会総会で、空席となっていた会長に牧田和樹氏が選任されました。



いみず志士の会 会長
牧田 和樹

「いみず志士の会」会長にご推挙いただき身の引き締まる思いです。ご案内の通り当会は資金管理団体であり、夏野市長の政治活動を資金面から支援することを目的としています。兎にも角にも一人でも多くの会員を募り、支援の輪を拡げることが急務です。もとより浅学非才の若輩ですが、ご期待に添えるよう会員各位のお力添えをいただきながら二所懸命に務めさせていただきます。

現在、射水市は合併後の一体化に向け様々な課題に直面しています。会員各位にはそれぞれの思いで市政に対し要望もあるかと拝察しますが、市長とて大局的な見地からすべてを聞き入れることは不可能であり、支援をしていながら虚しさを感じになることもあるかと想像します。吉田松陰は「照顔録」で「大事に臨み無情なるが如きは、多情の極みと知るべし」と述べています。是非、会員各位におかれましては、夏野市長の心情をご斟酌いただき、末永く資金面からのご支援をいただければ幸いです。

活動報告

なつの元志活動の歩み

市政報告

平成24年

今後の予定				平成24年																					
12月	11月			10月	9月			8月			7月			6月			5月			4月			3月	2月	1月
	11/24	11/24	11/20	11/4	10/14	9/17	8/31	8/26	8/25	8/17	7/25	7/22	7/14	6/30	6/23	6/22	6/9	6/3			4/11			3/4	
	片口支部設立総会 大江地区パークゴルフ大会 支部長会議			第3回女性の集い	第6回ビーチボール大会	第3回女性部フリーマーケット	第9回後援会ゴルフ大会	大島支部総会	下村支部パークゴルフ大会	役員総会	稲積支部市政報告会	金山支部パークゴルフ大会	本江支部設立総会	大江支部総会	小杉白石支部総会	鷲塚支部総会	塚原支部パークゴルフ大会	西高木支部総会			第4回女性部施設視察			塚原支部総会	



ビーチボール大会



フリーマーケット



後援会ゴルフ大会



役員総会



大島支部総会



女性部施設視察



大島支部総会



塚原支部総会



新湊大橋開通式



新湊大橋を渡る夏野市長



高校総体 柔道競技開会式



田知本選選手 激励壮行会



越中だいまん風まつり



出前講座



庄川での稚鮎放流

◆ 議会

まちまわり(浅井地区)

- 時差出勤本格実施
- まちまわり(浅井地区)

◆ 議会

- 新湊大橋開通式典
- コールセンター誘致決定

- 高校総体 柔道競技
- ミズノカップパークゴルフ大会

◆ 議会

- 市民体育大会
- 時差出勤試行実施
- 田知本選選手 激励壮行会

- 出前講座(作道地区)
- 韓国仁川商工会議所視察
- 越中だいまん風まつり
- 新庁舎建設基本設計発注
- フォーラム「内川を語ろう」

- 出前講座
- 稚鮎放流(大門小・金山小児童)
- 日本女子ソフトボールリーグ第1部大会

◆ 議会

日本女子ソフトボールリーグ第1部大会